

EINA IDEA CONVOCA · Becas de colaboración en el proyecto *Aurèlia Muñoz. Taller aéreo*

Eina Idea lanza tres becas de colaboración para estudiantes de máster o doctorado de EINA / UAB en relación al proyecto *Aurèlia Muñoz. Taller aéreo*, una exposición comisariada por Eina Idea que inaugurará en marzo de 2023 en el Centre Grau-Garriga d'Art Tèxtil Contemporani de Sant Cugat del Vallès. Las becas buscan implicar a jóvenes graduadxs y doctorandxs en los talleres colaborativos que orbitarán la muestra; en la confección del aparato crítico de la publicación que documentará el proyecto expositivo; y en el diseño gráfico de la misma.

Aurèlia Muñoz. Taller Aéreo toma como base las obras de Aurèlia Muñoz (1926-2011) en la colección del Ayuntamiento de Sant Cugat, así como una selección de elementos del archivo personal de la artista, para plantear una exposición en constante activación y redefinición, que desbordará en múltiples direcciones el ámbito textil y aportará lecturas alternativas a la interpretación canónica de Muñoz.

Beca de colaboración en el aparato crítico de la publicación

La colaboración consistirá en la investigación y redacción de una cronología crítica / ensayo biográfico / análisis histórico de la práctica de Aurèlia Muñoz para el catálogo de la exposición. El perfil requerido para la colaboración ha de incluir una práctica literaria activa en castellano y/o catalán, capacidad de análisis crítico y conocimiento de los estándares de investigación histórico-artística. Esta colaboración conlleva la publicación del ensayo y un honorario de 500€.

Beca de colaboración en diseño y aplicaciones gráficas

La colaboración consistirá en la co-creación de la identidad gráfica del proyecto expositivo y sus aplicaciones (catálogo, museografía y señalética de la muestra), así como de su comunicación en soportes analógicos y digitales. El perfil requerido ha de incluir el dominio de Adobe Creative Suite (InDesign, Photoshop, Illustrator, Premiere Pro) y un portfolio de proyectos recientes representativo de su aproximación al diseño gráfico. Esta colaboración conlleva una dedicación de 70h que serán remuneradas siguiendo la tarifa de prácticas laborales en EINA. Las sesiones de trabajo serán distribuidas al largo de 9 meses y decididas en equipo según disponibilidad.

Beca de colaboración en producción y coordinación

La colaboración consistirá en el apoyo a la preparación y gestión logística de la exposición, la producción y coordinación de los talleres asociados a la misma, y el enlace con agentes creativas invitadas. El perfil requerido ha de demostrar un interés por el diseño expositivo y de espacios, así como por la coordinación y organización de eventos artísticos y/o culturales. Se valorará experiencia previa en el montaje de exposiciones. Esta colaboración conlleva una dedicación de 70h que serán remuneradas siguiendo la tarifa de prácticas laborales en EINA. Las sesiones de trabajo serán distribuidas al largo de 9 meses y decididas en equipo según disponibilidad.

Invitamos a estudiantes de los másters propios u oficiales de EINA, así como del Doctorado en Investigación en Diseño y Arte de EINA/UAB, que estén interesadxs a enviar su portfolio y una nota de motivación (150 palabras) antes del 6 de febrero a: einaidea@eina.cat

Fecha prevista de inicio: 20 febrero 2023